



やっこ草

延岡市立熊野江小学校
令和7年7月28日

1学期 ありがとうございました

7月31日に1学期の終業式を迎えます。今年度4月、全校児童1名の学校として不安が入り交じったスタートでしたが、保護者の方やPTA、地域の皆様、南浦中学校や近隣の小学校の力を借りながら日々の教育活動を進めることができました。



三川内小3・4年生と

4年生児童は、毎日元気に登校して担任とともに楽しく学校生活を送ることができました。特に、地域の皆様には、グラウンドゴルフや給食試食会へ参加していただき、児童を優しく見守り応援してくださいました。本校の教育活動を支える大きな力になっています。ありがとうございます。

7月には、三川内小学校1～4年生と合同で水泳学習を行いました。児童は、息継ぎやクロールの練習に一生懸命に取り組みながら、友達と一緒に練習することをとても楽しんでいました。泳力もぐんぐん伸びて、最後には25mを泳ぎ切ることができました。「息継ぎが上手くなったから25m泳げた。」と満足の笑顔でした。友達と一緒に頑張り、ともに上達することができた合同学習でした。



川島小4年生の教室で

他にも、月1回の川島小学校との交流学習や、毎年実施している浦城小・島野浦学園との南浦なかよし学習会も行い、集団での学習や活動を定期的に行うことができました。児童は、様々な活動にしっかりと取り組み、たくましく成長しています。たくさんの皆様のおかげで、児童が楽しく元気に頑張ることができました。1学期、ありがとうございました。

戦後80年 戦争や平和について考える機会にしましょう



広島・長崎原爆の日

8月6日・9日

原爆が落とされ、広島で約14万人、長崎で約7万人が亡くなりました。戦争のない平和な世界を願いましょう。

お盆

8月13日～16日

先祖の靈を供養し、「お陰さまで元気に暮らしています。」と感謝する行事です。

終戦記念日

8月15日

太平洋戦争で日本が降伏した終戦の日です。戦争が終わって80年です。

あいさつ



佐藤菜奈 養護教諭が、育児休暇を終えて8月から復帰することになりました。それに伴い、渡部弘子養護助教諭が南浦中・熊野江小での勤務を終えることになりました。



ありがとうございました

昨年の3月から約1年5ヶ月間、大変お世話になりました。初めて養護教諭として働くこととなり、当初は不安しかありませんでしたが、いつも元気いっぱいの子ども達、優しく頼りになる先生方、あたたかく声をかけてくださる地域の方々に支えられ楽しく働くことができました。熊野江で学んだことを活かしながらこれからも様々なことに挑戦し続けていこうと思います。またどこかで、お互い成長した姿でお会いできるのを楽しみにしています。

渡部 弘子

川島小学校での交流学習

川島小学校での交流学習を月に1回行っています。日頃はできないグループ活動や話し合い、合唱、体育など、集団での学習や遊びを体験します。授業で、いろんな友達の意見を聞いたり、グループでお互いの考えを伝え合ったりして対話的な学びを通して考えを広げたり深めたりしてほしいと思います。



児童は、「昼休みに友達と一緒に遊ぶこと

が楽しい。」と話しています。友達の名前を覚えて話しかけるなど、友達とのコミュニケーションも広がってきました。川島小での交流学習は、普段の学習へのよい刺激にもなっています。今後も継続していく予定です。



体育のハードル走にチャレンジする児童

地域の皆様 ありがとうございました



毎週のグラウンドゴルフや給食試食会、国スポ・障スポPR活動への参加ご協力、ありがとうございました。

